

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### Communiqué de presse

#### **Suppression d'emplois chez IRCC: Québec Réunifié exprime sa solidarité avec les employés affectés et son inquiétude pour les familles québécoises**

Laval, le 21 janvier 2025 – Québec Réunifié tient à exprimer sa profonde solidarité envers les 3300 employés du ministère fédéral de l'Immigration touchés par les suppressions de postes récemment annoncées. Cette décision, bien qu'apparemment motivée par des enjeux budgétaires, soulève des préoccupations majeures pour les familles québécoises déjà confrontées à des délais de traitement excessivement longs pour le regroupement familial.

Actuellement, les délais de traitement des dossiers de regroupement familial au Québec atteignent des sommets préoccupants, oscillant entre **32 et 36 mois d'attente**, et cette réduction drastique du personnel ne peut qu'aggraver une situation déjà critique. Chaque jour supplémentaire d'attente représente une souffrance pour les familles séparées, un stress psychologique accru et des impacts sur l'intégration et la stabilité sociale.

**Québec Réunifié appelle à des mesures immédiates et concertées** pour assurer que les familles québécoises ne soient pas davantage pénalisées par cette décision. « Les familles québécoises vivent déjà une situation critique, séparées de leurs proches et précarisées pendant des années. Ajouter des délais supplémentaires ne fera qu'aggraver des drames humains qui auraient pu être évités. Chaque jour de séparation est un jour de trop. » rappelle Marie-G. Pilon, coordonnatrice de campagne de Québec Réunifié.

L'organisme demande au gouvernement fédéral de prioriser les ressources nécessaires pour traiter efficacement les demandes de regroupement familial, et au gouvernement du Québec de jouer un rôle actif dans la défense des intérêts des familles touchées par ces délais déraisonnables.

Le regroupement familial est essentiel au bien-être des familles. Son bon fonctionnement est aussi essentiel pour l'économie et le tissu social du Québec.

Québec Réunifié continuera à se mobiliser pour que les droits des familles soient respectés et pour que les processus de regroupement familial soient accélérés, dans l'intérêt de toutes les parties concernées.

Pour toute demande d'entrevue ou d'information supplémentaire, veuillez contacter :

Marie-G. Pilon  
Québec Réunifié  
Courriel : [marie@quebecreunifie.ca](mailto:marie@quebecreunifie.ca)